

教育目標「豊かな人間性や社会性を身につけたたくましい稲中生」

「目指す生徒の姿」
自ら学ぶ生徒
思いやりのある生徒
健康で働く生徒

師弟一如

稲田中学校学校だより
第 16 号
平成 27 年 10 月 20 日
文責 校長 安齋 次弥

秋華祭準備大詰めです！！イベントの秋 準備順調に進んでいます。「繋がれ絆 広がれ笑顔 羽ばたけ青春」



24日(土)の稲田中最大のイベント秋華祭に向けて、実委員が中心となってそれぞれの役割を進めています。今年度は小中一貫教育の一つとして小学校の発表も行われます。だんだんと当日行われる合唱コンクールやクラス発表の準備も徐々に進んできました。若干遅れ気味のクラスもあるようですが、これから巻き返しを図り、エンジン全開で取り組むことを期待しています。

24日当日の予定(主なもの)

- ・ 8:30～ 開祭式
- ・ 8:40～ 小学生発表
- ・ 10:30～ 合唱コンクール
- ・ 11:30～ 音楽部発表
- ・ 11:50～ 昼食・休憩
- ・ 12:50～ クラス発表
- ・ 14:50～ 有志発表
- ・ 15:10～ 生徒会企画
- ・ 15:25～ 閉祭式
- ・ 16:05～ 片付け



上記はあくまでも計画での予定です。プログラム等は後ほど渡します。乞うご期待！！

体育館入場にあたっては上履きをご準備ください。

※体育館の開場は8:00となっています。

学級のまとまり強化を！

雨降って地固まる！！

「学校祭等学校の行事で良くあることが、なかなか学級がまとまらない！！」ということです。特に、合唱祭では、一部の生徒が真剣にやらないとか、さぼって帰ってしまった！！何て言うトラブルは良く起こりがちなことです。大切なのはそこから・・・！！こんなことでいいの！？と問題提起をし、学級で話し合いを持ったり、お互い真剣になって議論したりすることによって、学級の団結力が高まっていくものです。最初からクラス全体でまとまって取り組む事にこしたことはないのですが、いろいろトラブルを一つ一つ克服して一つのものを作り上げていくその過程を大切にしていって欲しいものです。中学校を卒業して何年か経って見たとき、苦労に苦勞を重ね、すばらしいものを作り上げた時が貴重な経験となります。失敗やトラブルを恐れず、大いに議論し、少しでもいいものを作り上げてほしいです。

読書の秋！10月27日～11月9日 間もなくはじまります！！

今月下旬から読書週間が始まります。秋の夜長、ゲームや携帯電話、テレビを見て時間を過ごすのではなく、長編小説に挑戦してみたり、学習した気になる作家の作品に挑戦するのには、とても良い時期です。また、自分が尊敬する人の自伝を読んでもみるのもいいことです。ぜひ、物の見方、考え方の幅を広げ視野を広げる意味でもこの読書週間に有効に使ってみてはいかがでしょうか。たまに、親子で・・・本のお話をするのもいいかもしれませんね！！



スポーツの秋 稲田中頑張ってます！！

市民体育祭、県中地区大会開催される

10月12(月)、1市民体育祭(卓球)、バドミントンの県中地区大会が行われました。日の入りも早くなり、学校祭の準備等で十分な練習時間もとれない中、稲田中学校の1、2年生はそれぞれの種目で精一杯がんばっています。地区新人戦での雪辱や課題の克服に取り組んでいます。稲刈り等も本格的に忙しい時期ですが、応援下校等での送迎お世話になります！！

結果 市民体育祭(敬称略)

卓球・・・男子団体 **準優勝**

個人戦 シングルス **優勝** 佐藤 珠璃

県中地区大会新人バドミントン大会

団体・・・ **準優勝 (県大会出場)**

個人戦 ダブルス **3位** 常松明日香、吉成恵莉奈組

3位 阿部梨々佳、櫻村夏姫組

感謝申し上げます！！

10月19日岩淵字小仲井の角田新一様より御尊父角田新平様の御遺志ということでご寄付をいただきました。誠にありがとうございました。新平様は昭和22年から28年までの6年間本校の教諭として勤務されました。改めてご冥福をお祈りいたします。